

# presse

---

## Eltern sind die Helden des Alltags

Anlässlich des ersten weltweiten Weltelterntages der UN, erklärt der Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Frank-Walter Steinmeier:

Eltern sind die Helden des Alltags. Wenn junge Erwachsene sich entschließen eine Familie zu gründen, ist das nicht nur ein Zeichen ihrer Liebe, es ist auch Ausdruck ihrer Hoffnung auf eine gute Zukunft und des Willens diese zu gestalten.

Für eine Gesellschaft sind gute Eltern unverzichtbar. Sie sind es, die nicht nur ihren Kindern, sondern uns allen Zukunft versprechen. Sie sind es, die uns vorleben, was es heißt Verantwortung für andere zu übernehmen. Sie sind der Kern der Gemeinschaft.

Ich gratuliere allen Eltern heute zu ihrem Mut, Verantwortung zu übernehmen. Ich wünsche ihnen Kraft, Geduld, Liebe und den ganz jungen unter ihnen vor allem genügend Schlaf.